

PRESSEMITTEILUNG

Auszeichnung für unternehmerische Spitzenleistung

BTK unter Bayerns Best 50

Rosenheim, 02. Juli 2009 – Die BTK Befrachtungs- und Transportkontor GmbH gehört zu „Bayerns Best 50“. Martin Zeil, Bayerischer Staatsminister für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie, zeichnete gestern Abend den Rosenheimer Transportdienstleister für überdurchschnittliche unternehmerische Leistung aus.

Ausgezeichnet wurde die BTK für ihre Unternehmensentwicklung der letzten fünf Jahre bis einschließlich 2008. In diesem Zeitraum hat der Transportdienstleister für Teil- und Komplettladungen im Straßengüterverkehr den Umsatz von 24,8 auf 50 Millionen Euro verdoppelt. Parallel dazu vervierfachte sich die Mitarbeiterzahl von 84 auf 334. Mit dieser Belegschaft wickelte die BTK im Jahr 2008 insgesamt 122.000 Transportaufträge und 52,8 Milliarden Tonnenkilometer ab. Etwa die Hälfte davon mit dem eigenen Fuhrpark, der seit Anfang 2007 von 20 auf 200 Fahrzeuge mit festangestellten Fahrern erweitert wurde.

Die dunkelgrünen Sattelzüge mit weißem Schriftzug sind auf deutschen Straßen aber auch in der Schweiz, den Benelux-Staaten, Polen, Slowakei und Tschechien unterwegs. Mit mehr als 75.000 PS transportieren sie vor allem Güter aus den Kernzielgruppen Hygiene- und Verpackungspapier, Holz und Kunststoff. Zu den langjährigen Kunden der BTK zählen die SCA Packaging, SCA Hygiene, Wepa (Papierfabrik), O-I Glasspack (GmbH), Thüringer Hygiene Papiere, Bad Reichenhaller Salz, Dunapack Spremberg, Saint-Gobain sowie die Rheinischen Kunststoffwerke (RKW)

„Die Auszeichnung verdanken wir vornehmlich unseren Kunden, die uns zum Teil seit mehr als 20 Jahren treu sind und unseren engagierten Mitarbeitern“, freut sich Horst Gaida, geschäftsführender Gesellschafter der BTK. „Den zukünftigen Erfolg des Unternehmens sichern wir mit transparentem Kostenmanagement, IT-gestützten Prozessen und lösungsorientierter Kundennähe.“

(1.806 Zeichen inkl. Leerzeichen – 233 Wörter)

Informationen für die Redaktion

Die Auszeichnung **Bayerns Best 50** wird zum 7. Mal verliehen. Für 2008 ermittelte die Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft Ernst & Young AG die Preisträger. Grundlage ist der Index von David Birch, Ökonom am Massachusetts Institute of Technology, nach den Hauptkriterien Umsatz- und Mitarbeiterwachstum.

Die **BTK Befrachtungs- und Transportkontor GmbH** mit Sitz in Rosenheim ist ein Logistikdienstleister mit Komplettlösungen auf innerdeutschen und mitteleuropäischen Relationen. Mit rund 340 Mitarbeitern, 200 eigenen Sattelzügen und moderner Informationstechnologie bietet BTK zuverlässige Laderaumgestaltung für Industrie und Handel. Zu den langjährigen Referenzkunden zählen die SCA mit den Unternehmensbereichen Packaging und Hygiene Products, RKW und Wepa. Weitere Informationen unter www.btk.de.

Bildmaterial

Folgendes Bildmaterial erhalten Sie in druckfähiger Auflösung via E-Mail über blaas@comsense.de.



V. l. n. r.: Horst Gaida, Bernhard Reichert und Franz Weiss, geschäftsführende Gesellschafter der BTK Befrachtungs- und Transportkontor GmbH



V. l. n. r. Bayerischer Staatsminister Martin Zeil, Horst Gaida (Sprecher der Geschäftsleitung der BTK) und Rolf Broschulat (Mitglied der Geschäftsführung Ernst & Young) bei der Preisübergabe im Kaisersaal der Residenz in München.

Unternehmenskontakt

BTK GmbH
 Bernhard Reichert
 Dr.-Steinbeißer-Straße 2
 83026 Rosenheim
 t +49 (0)8035 900 232
 f +49 (0)8035 900 100
 bernhard.reichert@btk.de
 www.btk.de

Pressekontakt

COM.SENSE PR
 Gisela Blaas
 Uhlandstrasse 17
 86157 Augsburg
 t +49 (0)821 450 79 62
 m +49 (0)179 500 23 02
 blaas@comsense.de
 www.comsense.de